

# Weekly Report



## 名古屋アイリスロータリークラブ

例会日	水曜日13:00～14:00	会長	竹内 裕子
例会場	ANAクラウンプラザ グランコートホテル名古屋	幹事	片桐 栄子
承認	2013年6月18日	公共イメージ 向上	早川 圭一



インスピレーションになる

2018～2019年度名古屋アイリスRCのテーマ

魅力あるアイリスに  
(健全健やかに成長するアイリス)

●お問い合わせ: office@nagoya-iris-rc.jp

●公式WEBサイト: http://www.nagoya-iris-rc.jp

### 第238回 親睦夜間例会

2018年7月18日 18:30～

会場: ANAクラウンプラザホテルグランコート名古屋  
中国料理「花梨」

■司会	梅澤真臣 出席親睦委員長
■斉唱	
■出席報告	出席者数 10名 / 38名
	出席率 26.31%
	前々回修正出席率 %

### ニコボックス

○ 親睦夜間例会につき、ありません。

### 会長挨拶

皆様こんばんは。

今夜は第一回夜間親睦例会です。お忙しい中を又この猛暑のなかをお集まりいただきまして、ありがとうございます。今宵はおいしいお料理をいただきながら、楽しい時間にいたしましょう。

ですが、この7月の豪雨の被害は甚大なもので、ガバナーから「義援金」の連絡が入っております。アイリスといたしましても「義援金」を募りたいと思います。どうぞ皆様ご協力のほどお願い致します。



【食事と会話を楽しみながら・・・】

### 例会風景

7月18日(水)18時30分からANAクラウンプラザホテルグランコート名古屋 29Fの中国料理「花梨」にて、今年度第一回目の親睦夜間例会が開催されました。

当日は、参加者10名と少数での開催となりましたが、竹内会長・片桐幹事を囲み、美味しい食事とお酒を楽しみながら、会員相互の親睦を深める良い機会となりました。会長挨拶の後、安井理事・戦略委員長の乾杯の挨拶を頂き開会し、安井・荒山両会長経験者の貴重なお話を拝聴しつつ、食事とお酒が進むにつれ自然と会話も弾み、ロータリークラブについて、より理解を深める有意義なひと時となりました。

最後に荒山理事・ロータリー財団委員長に閉会の挨拶を頂き、宴もたけなわのうちにお開きとなりました。また当日は、長谷川理事・職業社会奉仕委員長と岩田副委員長が、地区委員会終了後、駆けつけて下さいました。お疲れのところ、誠に有難うございました。

毎回、当日の会場の準備等でご尽力・ご協力を頂いております、川田様はじめANAクラウンプラザホテルグランコート名古屋のスタッフの皆様へ、心から感謝申し上げます。有難うございました。

次回の親睦夜間例会は、10月16日(火)シェ・コーベさんでの開催を予定しております。会員の皆様に、心から感謝申し上げます。有難うございました。



【出席者全員で記念撮影】